

On prévoit bien quelle pourra être sur ce dernier point la réponse des préfets, soucieux de mériter les bonnes grâces du Bloc. Les liquidateurs s'impatientent, il leur faut de nouvelles affaires pour achalander leurs études désertes. Et puis on est encore si loin du milliard !

CHRONIQUE

Pèlerinage à Jérusalem, Athènes, Constantinople, Rome. — Le pèlerinage de Jérusalem et de Rome a toujours été regardé comme l'œuvre expiatoire, la satisfaction par excellence pour les grands crimes privés ou publics. C'est dans cette pensée de foi que le Comité Français des Pèlerinages de Pénitence en Terre-Sainte propose, cette année, le XXXIII^e Pèlerinage de Pénitence. Ce sera avant tout un acte solennel de réparation pour l'apostasie officielle imposée à notre chère France, et une ardente protestation qu'elle veut rester malgré les impies la Fille aînée du Christ et de l'Eglise.

Départ de Marseille le 15 mai. — Retour le 24 juin.

Les deux grandes stations seront Jérusalem et Rome, où le Souverain-Pontife recevra et bénira les pèlerins. Mais le trajet sera coupé par diverses escales, à Constantinople, Mont Athos, Athènes, Naples.

Une bible de 320,000 francs. — J.-Pierpont Morgan vient d'être plus heureux que ne l'avait été Edouard VII. Il a acheté la bible originale de Cluny, texte illustré sur parchemin par les célèbres moines de Cluny, il y a plus de deux cents ans. M. Morgan a en même temps acheté une copie en-